

## 《单词百科:vitamins是什么意思?vitamins怎么发音?vitamins的解释和用法》

英语单词vitamins是什么意思?vitamins怎么读?vitamins怎么发音?英语巴士为您整理了vitamins的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



### vitamins怎么读

vitamins的读音:[vɑ t m nz]

### vitamins的意思

1、n.维生素( vitamin的名词复数 );

### vitamins的相关词组

1、vitamin B6 [医]维生素B6, 抗皮肤炎维生素;

2、vitamin B12 [化] 维生素B12 ( 的别名 );

- 3、 vitamin b12 硝钴铵;
- 4、 vitamin e 维生素;生育酚;维他命E油;生育醇
- 5、 vitamin D 维生素 D;维生素D;
- 6、 vitamin D3 维生素D3;维他命D3
- 7、 vitamin D milk [医] 维生素D乳;

## vitamins的双语例句

- 1、 Vitamins in solution are more affected than those in solid foods.

溶液里的维生素比固体食物里的维生素受到的影响更大。

- 2、 The taste of vitamins is not too nice so the flavour sometimes needs to be disguised.

维生素的口味不太好，所以有时需要掩盖一下。

- 3、 Some scientists claim that vitamins will boost your child's IQ score.

一些科学家宣称维生素可以提高孩子的智商。

- 4、 Honey is basically a compound of water, two types of sugar, vitamins and enzymes.

蜂蜜基本上是水、两种糖、几种维生素和酶的混合物。

- 5、 If the supply of vitamins and minerals in the diet is inadequate, this will result in changes in body chemistry.

如果饮食中的维生素和矿物质含量太低，将会引起人体化学结构的变化。

- 6、 breakfast cereals enriched with vitamins

增加了维生素的早餐谷物食品

- 7、 Double cream contains approximately twice the quantity of fat-soluble vitamins as single cream.

高脂厚奶油中脂溶性维生素的含量大约是稀奶油的两倍。

- 8、 Fats and sugar are very rich in energy but poor in vitamins, minerals and dietary fibre.

脂肪和糖类热量很高，但维生素、矿物质和膳食纤维贫乏。

9、Opacity of the eye lens can be induced by deficiency of certain vitamins.

眼球晶状体的混浊可由缺乏某些维生素造成。

10、Vitamins can be applied externally to the skin.

维生素可以外用于皮肤。

11、essential proteins and vitamins

必不可少的蛋白质和维生素

12、Vitamin C is a good marker for the presence of other vitamins and nutrients in frozen food.

维生素C的存在是冷冻食品里存在其他维生素和营养成分的很好说明。

13、the vitamins that are vital for health

保持健康必不可少的维生素

14、Kelp is rich in vitamins and trace elements.

大型褐藻富含维他命和微量元素。

15、The type of bread has added vitamins.

这种面包添加了多种维生素。

以上是英语巴士为您整理的vitamins怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

查看更

多关于vitamins

的用法、vitamins的释义、vitamins的相关详情请点击：<https://enbs.cn/vitamins>